
平成28年度　市長への手紙　質問・回答の要旨　※受付したもののうち、匿名のもの、個人的なものは除く

指摘箇所のひじだけでなく、ほかに修繕箇所がないか確認。他に修繕必要箇所
もあり、あわせて雪が降るまでに修繕する

1 6月8日

要望

中町と朝日町に設置されている椅子について紹介。地元の皆さんがくつろいでも
らおうとして設置したこともお知らせし、お出かけの際に利用いただきたい旨の回
答を行った。

要望 椅子（休憩所）の設置について9 8月23日

現地を確認。水路断面分の水だけが流れる構造にすることが望ましいという考え
を提示。構造変更するために、要望者の地域内で取り組んでいる事業で行って
ほしい旨を回答。同時に、区長へも働きかける旨を明記した。

8 8月22日 要望 用水の溢水対策について

火の見櫓の基礎の撤去について
解体当時（平成18年）の状況を説明。これまでの間に土地が売買され、火の見や
ぐらの基礎部分の撤去は難しい旨を回答した

意見 健診結果の通知を早く送付できないか
検査機関との調整を行い、結果の通知及び説明会の開催を早期に開催できるよ
うに努力する

7 8月22日

6 8月10日

見やすい位置に名札をつけることを徹底し、新年度において、字の大きさや見や
すさを工夫したい。

原則は、どこの園にも在籍しない園児だが、状況によっては受入も可能なことを
お伝えした

要望 市職員の名札の文字を大きくしてほしい

要望 里帰り時の一時預かり入園のお願い

ミョーコーさんの存在及びファンになってほしいとお知らせした。今後、新たなキャ
ラクターの案が浮かんだら随時お知らせいただきたい

8月5日

収穫時には、県に対して随時確認を行い、日程等が確定次第、ホームページ等
の情報発信媒体を活用し、お知らせする

2 8月1日 要望 新之助収穫時の事前告知について

要望

妙高市のキャラクター制作について

高床山森林公園入口のリス修繕

要望

種類 内容 回答概要受付日№

4 8月9日

3

5 8月15日
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種類 内容 回答概要受付日№

アジサイの花壇の管理が行き届いていないことをお詫び申し上げ、アジサイのせ
ん定と沿道の除草作業を行ったことを報告した。

角地であり雪が残る可能性が高いことを了解いただき、今冬の状況によっては、
除雪業者に指導を行うこととした。

要望 横断歩道の設置について

11

要望
・妙高高原ふれあい会館に無料休憩所開設
・シニアパスポートの導入

1階の食堂やロビーは休憩所に適さないということで、これまでどおり個室の利用
をおすすめした。また、シニアパスポートは、通常料金は、比較的低額であるこ
と、バス利用権などで高齢者の外出支援をしていることから実施しない旨を回答
した

13 9月12日

要望
子どもを生む場所の確保、けいなん総合病院の
充実について

けいなん病院側で医師確保に努力している旨、また、市も関係機関とともにその
取り組みを支援していることをお答えした

14 9月9日

意見 家族の見守り支援について

事情は察するが、町内会の役員の決め方などは、住民自治の原則のもと、住民
主体で話し合うことが必要なため、組長や町内会長に相談いただきたい旨をお
願いした

質問

地域の高齢化の現状や、介護サービスの整備概要について紹介。福祉協議会
や民生委員などと協力し見守りネットワークを進めていることをお伝えした。

けいなん病院側で医師確保に努力している旨、また、市も関係機関とともにその
取り組みを支援していることをお答えした

公道沿いの草刈りについて

要望 除雪について

要望

要望 組長ができないので誰かに代わってほしい

けいなん総合病院の診療体制について

妙高警察署に確認し、希望の場所への設置は困難ことを回答。市としては、交
通事故防止に向けて、交通安全教室などで意識啓発していくことを伝えた。

10

要望 子どもが遊べる公園の整備について
市内の公園の整備状況や水遊びのできる公園を紹介した。冬期間の開放は、管
理上困難なことを伝え、市内スキー場でソリ遊びの場を開放しているところもある
ので紹介した。

8月23日

12 9月2日

8月30日
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10月20日

新規施設は県の福祉のまちづくり条例に基づきバリアフリー化され、トイレの洋
式化進んでいる。しかし、従来からの施設は不備な箇所が多数ある。当該施設
は利用頻度が高い施設であり同様の施設と整合を図りながら早期に改修できる
ように考えていることを回答した。

19

9月27日

要望 共同のお墓を作ってほしい

農村環境改善センターの
トイレを洋式にしてほしい

17

要望 不妊治療費助成の拡充

要望

3月1日

市の不妊治療事業を資料として同封。様々な形態があるため、健康保険課へ相
談いただきたい旨をお伝えした。

市民アンケートを実施するなどして、市民の意向に沿った、時代に合う霊園の整
備を検討する旨をお伝えした。

要望により新たな血圧計を設置したことをお伝えした。要望15 9月20日 妙高支所に血圧計の設置を

16

18 1月17日 提案 コラボホールの名称について
まちづくりの中心施設として、市民と行政が一体となってまちづくりを進めていくコ
ラボレーションの拠点として位置付け「多目的ホール」を親しみやすい名称とする
ため「コラボホール」としたものであることを回答でお伝えした。


